

KIM

Polri Dukung Penuh TNI dalam TMMD Reg 121 Kodim Klaten

Agung widodo - KLATEN.KIM.WEB.ID

Aug 3, 2024 - 10:05

KODIM 0723/KLATEN
Setia Bersama Rakyat Menyatu Dengan Alam Untuk NKRI

POLRI DUKUNG PENUH TNI DALAM TMMD REG 121 KODIM 0723 KLATEN

Polri mendukung penuh program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Regular 121 Kodim 0723/Klaten yang dilaksanakan di Desa Tambongwetan Kecamatan Kalikotes Kabupaten Klaten

<https://klaten0723.tni-id.net.id/> @klaten_0723_Militer @Klaten_Klaten Klaten 0723 Militer Klaten Klaten

Polri Dukung Penuh TNI dalam TMMD Reg 121 Kodim Klaten

[Klaten](#) – Polri mendukung penuh program [TNI Manunggal Membangun Desa \(TMMD\)](#) Reguler 121 [Kodim 0723/Klaten](#) yang dilaksanakan di [Desa Tambongwetan](#) Kecamatan Kalikotes Kabupaten Klaten. (2/08/24).

Rasa kepedulian Polri yang tinggi dalam mendukung program TMMD tercermin dari pengiriman personel untuk membantu pelaksanaan TMMD. Anggota Polres Klaten setiap hari bahu membahu bersama dengan TNI dan rakyat mengerjakan pembuatan jembatan, betonisasi jalan dan pembuatan talut serta Rehab RTLH.

Fajar Nur Ahmad Sholikin Danru dari Polres Klaten yang ikut terjun tergabung dalam Satgas TMMD Reg 121 Kodim 0723 Klaten merasa sangat bangga dapat bergabung dengan TNI dalam menyelesaikan seluruh sasaran dalam TMMD baik fisik maupun non fisik.

“ TNI Polri harus selalu bersatu dimanapun berada, sinergitas TNI Polri harus tetap terjaga dengan baik, “ Fajar Nur Ahmad Sholikin Danru dari Polres Klaten

Andriyanto salah satu warga Desa Tambongwetan yang ikut membantu pembangunan jalan mengatakan keterlibatan Polri dalam program TMMD ini cukup membawa angin segar. Ia bersama warga lainnya merasakan mendapatkan pengayoman dari polisi yang ternyata memiliki semangat juang tinggi membantu warga masyarakat.

“ Kami warga desa itu dulu tahunya pak polisi hanya menilang dan menakut-nakuti rakyat. Tapi sekarang kami tahu bahwa polisi itu mitra dan pengayom masyarakat yang mau bekerja dan membantu persoalan kami. Kami rakyat kecil tak takut lagi dengan polisi, polisi adalah sahabat kita, ” kata Andriyanto.

Semangat kebersamaan antara rakyat, TNI , dan Polri cukup kentara dalam TMMD ini. Warga bisa berlama-lama berbincang-bincang dengan TNI dan Polri. Bagi warga Desa Tambongwetan, hal demikian merupakan peristiwa langka.

“ Kami bersyukur ada program TMMD ini, selain ada pembangunan di desa kami, juga kami bisa mengenal dekat bapak tentara dan polisi, ” imbuhnya. [\(Red\)](#)